

„DIE RELEVANZ VON FACHMESSEN WURDE ERNEUT BESTÄTIGT UND LÄSST OPTIMISTISCH AUF DIE REGIONALEN MESSEVERANSTALTUNGEN DIESES JAHRES BLICKEN.“

BVD Bundesverband Dentalhandel e.V.
Jochen G. Linneweh, Präsident



Der erneute Erfolg der IDS 2025 bestätigt Deutschland in seiner Vorrangstellung innerhalb der internationalen Dentalwelt. Hervorzuheben ist dabei die Zunahme von Besuchern aus dem Inland. Denn auch mit dieser überragenden Gesamtbilanz wird zugleich die wiederkehrende Grundsatzfrage nach der Wichtigkeit von regelmäßig stattfindenden Fachmessen positiv beantwortet.

Der Erfolg der Internationalen Dental-Schau resultierte auch im Jahr 2025

aus der Zusammenarbeit einer funktionierenden dentalen Gemeinschaft, die nicht zuletzt auch für die praxisbezogene Umsetzung technologischer Innovationen und deren zuverlässige Funktion zunehmend wichtig ist. Das positive Stimmungsbild bei Ausstellern wie bei Besuchern und deren grundsätzlich erkennbare Investitionsbereitschaft setzten das fachliche Zusammenwirken zwischen Herstellern und Dentalhandel voraus. Schließlich resultieren daraus maßgeschneiderte Lösun-

gen in Praxen und Labors, deren langfristiger Werterhalt durch qualifizierte Wartung flächendeckend sichergestellt werden kann.

Bereits seit Messebeginn verzeichnet der Fachhandel seitens seiner Kunden zunehmenden Beratungswunsch vor Ort, parallel nimmt die Frage nach den in diesem Jahr stattfindenden regionalen Fachmessen erkennbar zu. Die gesamte Entwicklung belegt, was möglich sein kann, wenn eine Branche zusammenkommt.



© Koelnmesse GmbH, Kathrin Vogt